

Sesión Especial
01 de mayo de 2010

Acta correspondiente a la Sesión Especial celebrada por el Concejo Municipal del Cantón de Escazú, período dos mil diez – dos mil dieciséis en la Sala de Sesiones “Dolores Mata” del Palacio Municipal de Escazú, a las doce horas del sábado primero de mayo del dos mil diez, con la asistencia de las siguientes personas:

REGIDORES PROPIETARIOS

Max Gamboa Zavaleta (PLN)
Ivon Rodríguez Guadamuz (PLN)
Luisiana Sandra Toledo Quirós (PYPE)
Amalia Montero Mejía (PYPE)
Pedro Toledo Quirós (PLM)
Rosemarie Maynard Fernández (PAC)
Ana Cristina Ramírez Castro (PASE)

SÍNDICOS PROPIETARIOS

José Lino Jiménez León (PLN)
Oscar Alberto Calderón Bermúdez (PLN)
Martha Mayela Bermúdez Gutiérrez (PYPE)

PRESIDENTE MUNICIPAL PROVISIONAL

ALCALDE MUNICIPAL

De igual forma estuvieron presentes: Licda. Marta Calvo Venegas, Vice Alcaldesa Municipal; Lic. Santiago Araya Marín, Asesor Legal del Concejo; Licda. Ana Parrini Degl Saavedra, Secretaria Municipal y Hannia Castro Salazar, Secretaria de Actas. Se cuenta también con la presencia de un numeroso grupo de vecinos y vecinas del cantón y medios de la prensa local.

ORDEN DEL DÍA

ARTÍCULO ÚNICO: INTEGRACIÓN DEL CONCEJO MUNICIPAL PARA EL PERÍODO 2010-2016.

Inciso 1. Comprobación de quórum y apertura de la sesión a cargo del Presidente Municipal Provisional.

Comprobado el quórum el Presidente Municipal Provisional da inicio a la sesión a las doce horas.

Inciso 2. Ingreso del Pabellón Nacional y de la Bandera de Escazú.

Ingreso del Pabellón Nacional y de la Bandera de Escazú, a cargo del joven Bryan Zúñiga Corrales, estudiante del Liceo de Escazú, y de la Sra. Hannia Castro Salazar, funcionaria municipal. Ejecución

1 musical a cargo del Ensamble de Violines de la Escuela Municipal de Música, bajo la dirección del
2 Prof. José Julián Granados Fernández.

3

4 **Inciso 3. Entonación del Himno Nacional de Costa Rica.**

5

6 Con la ejecución musical del Ensamble de Violines de la Escuela Municipal de Música, se entona el
7 Himno Nacional de Costa Rica.

8

9 **Inciso 4. Entonación del Himno de Escazú.**

10

11 Con la ejecución musical del Ensamble de Violines de la Escuela Municipal de Música, se entona el
12 Himno de Escazú.

13

14 **Inciso 5. Juramentación del Directorio Provisional.**

15

16 Conforme lo establece el Código Municipal, se procede a juramentar al regidor Max Gamboa
17 Zavaleta como Presidente Municipal Provisional. De igual manera, se juramenta a la regidora Amalia
18 Montero Mejía como Vice Presidente Municipal Provisional.

19

20 **Inciso 6. Juramentación de los (as) regidores (as) electos (as) para el período 2010-2016.**

21

22 Conforme lo establece el Código Municipal, el Presidente Municipal Provisional procede a
23 juramentar a los (as) regidores (as) electos (as) para el período 2010-2016.

24

25 **Inciso 7. Invocación a cargo del Presbítero Germán Rodríguez Smith, Cura Párroco de San
26 Miguel de Escazú.**

27

28 El Presbítero Germán Rodríguez apunta la importancia de que este Concejo Municipal inicie sus
29 labores poniendo su gestión en las manos de Dios. Señala que a quienes temen y aman a Dios todo
30 les sirve para bien e insta a los nuevos regidores a buscar la ayuda divina en todo lo que hagan. Invita
31 a los presentes a unirse en oración, para que Dios enseñe a los miembros del Concejo Municipal a
32 servir a sus semejantes, instando a los presentes a pedir a Dios que llene de sabiduría y acierto en sus
33 decisiones a quienes en adelante nos gobernarán, para que con su actuar agraden a Dios y además
34 construyan una comunidad que viva en paz, justicia y libertad.

35

36 **Inciso 8. Palabras de los jefes de fracción de los partidos políticos representados en el Concejo
37 Municipal.**

38

39 **a) Jefe de fracción del Partido de Liberación Nacional.**

40

41 El regidor Max Gamboa, jefe de fracción del Partido Liberación Nacional, da lectura al siguiente
42 documento:

43

44 “En mi calidad de Jefe de Fracción del Partido Liberación Nacional ante este honorable Concejo
45 Municipal, los saludo con afecto y con respeto al iniciarse el día de hoy un nuevo y el más largo
46 período que jamás vivieron los Concejos Municipales en Costa Rica. Hoy iniciamos 6 años de trabajo

1 y de lucha por el progreso, la paz y el bienestar de todos los habitantes de este querido Cantón. Hoy
2 iniciamos amigos y amigas, dentro de un Concejo compuesto por Regidoras y Regidores
3 provenientes de 5 partidos políticos, el camino sublime hacia el corazón del pueblo en busca de lo
4 justo y lo mejor. Para eso necesitamos deponer todo lo que nos divide y tender esos puentes
5 inteligentes que nos unan y nos lleven, con fraternidad de hermanos, hacia la gran meta que es servir
6 con honestidad y con amor a este gran pueblo que tanto espera de nosotros.

7
8 Tenemos hoy muchos agudos problemas que esperan soluciones honestas, serias, responsables y
9 solidarias de todos nosotros. Hay mucha gente esperando que sus nuevos conductores, con
10 inteligencia y con el corazón lleno de paz y verdad, encuentren las soluciones adecuadas dentro de los
11 cánones del derecho y el orden que deben regir a las sociedades civilizadas.

12
13 Estimadas compañeras y compañeros, a nosotros nos corresponde dar el ejemplo y enseñarle al
14 mundo como un grupo de mujeres y hombres, a través del diálogo pacífico y respetuoso, han
15 encontrado los instrumentos para gobernar en armonía.

16
17 Hoy, en esta fiesta de la democracia participativa, la Fracción Municipal del Partido Liberación
18 Nacional pone a disposición del pueblo de Escazú sus mejores argumentos que son: la paz, el
19 diálogo, la solidaridad hacia los que menos tienen y el respeto al derecho ajeno.

20
21 Dentro de ocho días nuestro país habrá de colocar, con el inmenso apoyo del pueblo de Costa Rica, a
22 Doña Laura Chinchilla Miranda en la Presidencia de la República. Ella será nuestra primera mujer en
23 ocupar tan elevado cargo, cargo que ocupará con todos los merecimientos del mundo. Desde esta
24 tribuna le enviamos nuestros mejores deseos, nuestra lealtad y nuestro afecto.

25
26 Esa fragante ola femenina también está presente en este Concejo donde 5 de sus 7 Regidores
27 Propietarios son mujeres y mas mujeres hay entre las Regidoras y Regidores suplentes.

28
29 Señoras Regidoras de todas las fuerzas políticas aquí representadas, podemos decir con toda certeza
30 que el Concejo está en sus manos, razón por la cual estamos seguros y confiados de que de esa doble
31 potestad que el Señor les dio de ser madres y maestras, tomarán la inspiración para conducir con
32 ternura, firmeza y sabiduría los destinos de Escazú hacia horizontes de progreso nunca antes
33 alcanzados. Que Dios las bendiga y les de la fuerza para lograrlo”.

34
35 **b) Jefe de fracción del Partido de la Yunta Progresista Escazuceña.**

36
37 La regidora Amalia Montero, jefe de fracción del Partido Yunta Progresista Escazuceña, da lectura al
38 siguiente documento, escrito por el regidor Ricardo Marín:

39
40 “El Cantón de Escazú cuenta con una población de 52.372 hab, ocupa el 2.01% Región GAM y el
41 1.37% del País, posee una superficie: 44,62 km² y está constituido por 3 Distritos a saber: San
42 Antonio, Escazú y San Rafael, el primero semi-rural de vocación agrícola, el tercero urbano de
43 altísimo valor comercial y el segundo intermedio entre estos dos. Tres realidades que sin duda alguna
44 nos definen como un cantón heterogéneo con mucho potencial pero igualmente con desigualdades e
45 inequidades.

46

1 Según el Índice de Desarrollo Humano somos el cantón número tres del país, según el Índice de
2 Desarrollo Social el número 8, según el Índice de Rezago Social el 18, tenemos un presupuesto de
3 siete mil quinientos millones de colones aproximadamente lo que nos pone como una de las
4 municipalidades más favorecidas. Según el Índice de Competitividad Cantonal somos la
5 municipalidad número 11, y según el mismo indicador en la parte económica somos el cantón número
6 10, en Clima Empresarial el 12, en lo Laboral el 22, en Infraestructura el 6, y en lo Ambiental el 35,
7 todo de entre las ochenta y un municipalidades del país. Pero lo más llamativo es que según el Índice
8 de Competitividad Cantonal en la parte de Calidad de vida somos el cantón número 74, y para la
9 contraloría General de la República ocupamos el puesto número 3.

10
11 Como Concejo Municipal tenemos el reto de eliminar estas desigualdades en pro de que los
12 habitantes del cantón realmente vean mejorar su calidad de vida. Los electores decidieron que en esta
13 coyuntura fueran cinco fracciones políticas las que conformaran el Concejo Municipal de Escazú a
14 partir de hoy, nadie tiene mayoría, pero todos el deber de negociar y conciliar.

15
16 A partir de los datos anteriormente enumerados es que la Fracción de la Yunta Progresista Escazuceña
17 proponemos trabajar en función a los siguientes cuatro ejes para generar ¡progreso parejo para
18 nuestro cantón!

19
20 En lo Social y Cultural: para fortalecer las relaciones entre personas, grupos y organizaciones para
21 que puedan constituirse en actores sociales y consolidarse como tales, son quienes constituyen sin
22 lugar a dudas la razón de ser de este municipio.

23
24 En lo Ambiental: para garantizar espacios seguros y sanos que propicien una relación
25 medioambiental, en armonía y salvaguarda de la naturaleza.

26
27 En lo Económico: para formar una cultura territorial que cree y mejore las capacidades productivas y
28 transforme los sistemas productivos locales para mejorar el acceso a recursos y asimismo el nivel de
29 vida de los habitantes del cantón.

30
31 En lo Político y Administrativo: para potenciar una gestión municipal basada en principios de
32 ordenamiento y planificación, de servicio y compromiso, pero principalmente consciente del rol
33 como agentes de cambio que implica ser funcionario municipal.

34
35 Por último hago un llamado a que desde el Concejo Municipal desarrollemos estrategias para
36 concretar un progreso integral y sostenible de toda la población del Cantón de Escazú, debemos
37 esforzarnos para unir a la mayor cantidad de vecinos auténticamente preocupados por su comunidad
38 y el bien común para articular planes, programas y proyectos con el objetivo de alcanzar un progreso
39 parejo a partir de una gestión municipal transparente y eficiente. Que Dios nos ilumine y ¡a jalar
40 parejo por Escazú!".

41
c) Jefe de fracción del Partido Movimiento Libertario.

42
43 El regidor Pedro Toledo, jefe de fracción del Partido Movimiento Libertario, agradece a Dios por
44 darle la oportunidad de llegar a este Concejo Municipal para representar a sus vecinos y servir al
45 pueblo de Escazú. Apunta que los regidores que hoy inician su gestión son seres humanos que pueden

1 equivocarse y tienen mucho que aprender, para lo cual van a necesitar la ayuda del pueblo. Pide a
2 Dios que ilumine a los miembros de este Concejo Municipal y les dé la capacidad de gobernar con
3 sabiduría y justicia. Señala que los regidores llegaron a este Concejo Municipal a través de un partido
4 político, pero a partir de ahora deben dejar esa bandera y tomar la bandera que tiene que unirlos a
5 todos, que es la bandera de Escazú. Invita a sus compañeros regidores a que durante los próximos seis
6 años siempre se pongan primero los intereses del pueblo de Escazú.

7

8 **d) Jefe de fracción del Partido de Acción Ciudadana.**

9

10 La regidora Rosemarie Maynard, jefe de fracción del Partido Acción Ciudadana, da lectura al
11 siguiente documento:

12 “El día de hoy inicia un nuevo Concejo Municipal. El compromiso que asumimos a partir de este
13 momento, no es con un partido o con una fracción, es con la comunidad. Los escazuceños y
14 escazuceñas exigen de nosotros y nosotras honestidad, trabajo, seriedad y transparencia en todas
15 nuestras acciones. Debemos dejar de lado el protagonismo y convertirnos en un instrumento para el
16 desarrollo del cantón. Para nuestra fracción es un honor tener representación por segunda vez en este
17 Concejo Municipal y desde ya nos comprometemos, tanto mi compañero Kenneth Pérez como yo, a
18 asumir con responsabilidad el cargo para el que fuimos electos. Tenemos ante nosotros el reto de
19 llevar a buen puerto las aspiraciones de la ciudadanía, contenidas en el Plan de Desarrollo Cantonal,
20 que deberá estar concluyendo al final de nuestra gestión.

21 Michelle Bachelet, ex Presidenta de Chile dijo una vez “cuando una mujer llega sola a la política,
22 cambia la mujer. Cuando muchas mujeres llegan a la política, cambia la política”. En este Concejo
23 que hoy inicia, asumimos ocho regidoras, por lo que debemos tratar de abandonar la forma
24 tradicional de hacer política, que ha sido tan negativa para nuestro cantón y contagiar a nuestros
25 compañeros regidores con una visión más inclusiva, conciliadora y armónica. Esperemos que al final
26 de estos seis años se cumplan, no solo nuestras expectativas, sino las de todo Escazú. Pedimos a Dios
27 que nos ayude en esta tarea”.

28

29 **e) Jefe de fracción del Partido Accesibilidad Sin Exclusión.**

30

31 La regidora Ana Cristina Ramírez, jefe de fracción del Partido Accesibilidad Sin Exclusión,
32 manifiesta que para ella es un honor ocupar este cargo y poder ayudar a la comunidad escazuceña en
33 todas sus necesidades. Señala que para el Partido Accesibilidad Sin Exclusión es un gran logro poder
34 representar ante este Concejo a un sector social que por mucho tiempo ha sido dejado de lado, razón
35 por la cual desde su curul va a dar todas las luchas que ese sector requiera, así como en el campo
36 agrícola, el campesino, el educativo y el de la salud, que tantas necesidades tienen. Indica que este
37 cantón necesita progresar y esa es su misión, por lo que espera que el trabajo de este Concejo
38 beneficie a la comunidad y se oriente exclusivamente al pueblo escazuceño, especialmente a las
39 personas más necesitadas del cantón. Insta a sus compañeros a trabajar de la manera más honesta y a
40 los valores que tienen, porque sólo así podrán cambiar las cosas en este cantón y en este país.
41 Agradece a quienes con su voto hicieron posible que en este Concejo haya cinco fracciones políticas
42 representadas e insta a los vecinos a hacerse presentes en las sesiones, ya que sólo con la supervisión
43 del pueblo a quienes lo gobiernan se pueden obtener buenos resultados. Señala que si bien debe
44 ponerse primero la bandera escazuceña, siempre llevará en su corazón la bandera de su partido, que

1 fue el que la puso en el lugar que hoy ocupa, sobre todo porque se trata de un partido muy especial.
2

3 **Inciso 9. Presentación de los candidatos a la Presidencia Municipal para el período 2010-2012.**
4

5 La regidora Amalia Montero indica que la fracción del Partido Yunta Progresista Escazuceña presenta
6 como candidata a la Presidencia Municipal a la regidora Luisiana Toledo Quirós.
7

8 El regidor Pedro Toledo indica que la fracción del Partido Movimiento Libertario no presenta
9 candidato a la Presidencia Municipal.
10

11 La regidora Rosemarie Maynard indica que la fracción del Partido Acción Ciudadana no presenta
12 candidato a la Presidencia Municipal.
13

14 La regidora Ana Cristina Ramírez indica que la fracción del Partido Accesibilidad Sin Exclusión no
15 presenta candidato a la Presidencia Municipal.
16

17 El regidor Max Gamboa manifiesta que en honor a la mayoría femenina que conforma este Concejo
18 Municipal, en donde al igual que en la Presidencia de la República se da la coyuntura de que las
19 mujeres manejen los destinos del cantón de Escazú, procurando un gobierno de consenso y confiado
20 en que de la mano tierna, sabia y prudente de las mujeres salga un gobierno armónico y feliz para
21 todos, que evite las confrontaciones y que procure la solución a los problemas tan serios que enfrenta
22 el cantón, la fracción del Partido Liberación Nacional no presenta candidato a la Presidencia
23 Municipal.
24

25 **Inciso 10. Elección de la Presidencia Municipal para el período 2010-2012.**
26

27 De conformidad con lo que establece el artículo 29 del Código Municipal, se procede a la elección de
28 la Presidencia Municipal para el período 2010-2012. Por unanimidad resulta electa la regidora
29 Luisiana Toledo Quirós.
30

31 **Inciso 11. Presentación de los candidatos a la Vice Presidencia Municipal para el período 2010-
32 2012.**
33

34 La regidora Amalia Montero indica que la fracción del Partido Yunta Progresista Escazuceña no
35 presenta candidato a la Vice Presidencia Municipal.
36

37 El regidor Pedro Toledo indica que la fracción del Partido Movimiento Libertario no presenta
38 candidato a la Presidencia Municipal; no obstante, expresa el apoyo de su fracción para ocupar el
39 cargo a la regidora Ana Cristina Ramírez del Partido Accesibilidad Sin Exclusión.
40

41 La regidora Rosemarie Maynard indica que la fracción del Partido Acción Ciudadana no presenta
42 candidato a la Vice Presidencia Municipal.
43

44 La regidora Ana Cristina Ramírez acepta la postulación presentada por el regidor Pedro Toledo.
45

46 El regidor Max Gamboa indica que la fracción del Partido Liberación Nacional no presenta candidato

1 a la Presidencia Municipal, aludiendo las mismas razones expuestas anteriormente.
2

3 **Inciso 12. Elección de la Vice Presidencia Municipal para el período 2010-2012.**

4
5 De conformidad con lo que establece el artículo 29 del Código Municipal, se procede a la elección de
6 la Vice Presidencia Municipal para el período 2010-2012. Por unanimidad resulta electa la regidora
7 Ana Cristina Ramírez Castro.

8
9 **Inciso 13. Juramentación del Directorio electo para el período 2010-2012.**

10
11 Conforme lo establece el Código Municipal, se procede a juramentar a la regidora Luisiana Toledo
12 Quirós como Presidente Municipal. De igual manera, se juramenta a la regidora Ana Cristina
13 Ramírez Castro como Vice Presidente Municipal.

14
15 **Inciso 14. Saludo de la Presidente Municipal electa.**

16
17 La regidora Luisiana Toledo da lectura al siguiente documento:

18
19 “Hoy, como Escazuceña, me siento realmente orgullosa y emocionada. Orgullosa, porque haber
20 llegado a este puesto significa que la gente confía en mí, en mi capacidad de trabajo, en mi liderazgo
21 y en mi gestión responsable. Al mismo tiempo, emocionada de haber logrado un cargo que, si bien
22 nunca soñé, significa la oportunidad de ayudar a mucha gente, a la vez darle a mi cantón más de mi
23 esfuerzo y de mi trabajo. Porque Escazú merece eso y mucho más.

24
25 Quiero en esta oportunidad agradecer en primer lugar a Dios que nos ha conservado con vida, con
26 salud, que nos ha guiado y cuidado hasta hoy.

27
28 En segundo lugar a quienes creyeron fervientemente en nuestra propuesta de trabajo municipal y
29 quienes jugarán un rol fundamental en el nuevo camino que iniciamos. A esas miles personas a
30 quienes la desesperanza y la amargura no caló y respondieron con trabajo, energía y propuestas,
31 quienes golpeando puertas y convencieron a amigos y familiares de que era necesario que la Yunta
32 continuara en el Concejo Municipal. A esa gente de trabajo y esfuerzo que creyó en su partido
33 cantonal. A mi partido, la Yunta Progresista Escazuceña por su irrestricto respaldo, apoyo y lealtad.

34
35 A mi familia, amigos y compañeros que siempre de manera desinteresada y noble estuvieron a mi
36 lado. A Ricardo Marín, persona que ha marcado mi vida personal al mostrarme la importancia del
37 amor, el cariño, el respeto y la comprensión. También porque juntos hemos marcado nuestras vidas
38 políticas con el profundo sentido de servicio y protección hacia los más desprotegidos. Él sin duda
39 alguna es uno de los pilares que me han permitido hoy estar acá, nuevamente al servicio de mi
40 querido Escazú.

41
42 Igualmente quiero agradecer a mis actuales compañeros del Concejo Municipal que me han dado su
43 voto para llegar a este puesto, quienes han decidido hacer YUNTA para trabajar por nuestro cantón.

44
45 Pero también dedicar tiempo a quienes democráticamente tuvieron otra preferencia en la elección
46 pasada, les digo: mi gestión será integradora, de diálogo y de puertas abiertas. Yo no soy la regidora

1 de un grupo determinado, soy la regidora de todos los escazuceños y escazuceñas, y como tal, guiaré
2 mi gestión de estos dos años para todos los escazuceños por igual.

3
4 Tengo la firme convicción que para este nuevo período que empezamos junto a estos regidores y
5 regidoras lograremos llegar al consenso para concretar proyectos tan importantes para los
6 escazuceños como son: la Compra de la Propiedad para la construcción de la Clínica, la Construcción
7 del Colegio Técnico, la Construcción de la Escuela Juan XXIII, la Construcción del Alcantarillado
8 Sanitario, la Construcción de Aceras, la Compra de propiedades en los cerros de Escazú para
9 protegerlos y para lograr que sean un gran parque ecológico donde se conserve las fuentes de agua, la
10 flora y la fauna, la reparación de la red vial cantonal, aumentar las becas municipales, la Compra de
11 Propiedades para dotar a personas de escasos recursos de vivienda digna, tener más y mejores áreas
12 deportivas y recreativas, como impulsar nuevos proyectos tales como: la construcción de la Estación
13 de Bomberos, mejorar la Cruz Roja, implementar nuevas oportunidades para que los escazuceños
14 cuenten con más y mejores opciones para estudiar y trabajar, mejorar la infraestructura educativa,
15 mejorar la seguridad, lograr eficiencia municipal, promover programas para erradicar las drogas del
16 cantón, promover mejores oportunidades para las mujeres escazuceñas, promover más y mejores
17 programas para la recreación de los adultos mayores como para las personas con necesidades
18 especiales, entre otros.

19
20 Durante estos próximos dos años que ejerceré como presidenta, además de apoyar para sacar adelante
21 las obras, mi tarea será transformar al Concejo Municipal en un ente cercano a la gente, amable y
22 moderno. Quiero invitarlos a ser parte de esta gran tarea.

23
24 Debemos ser capaces de generar un ambiente de respeto y tolerancia entre nosotros que nos permita
25 poner primeramente los intereses de Escazú por sobre los propios. El Concejo Municipal es una
26 institución vital para el desarrollo social de la comunidad escazuceña más de los vulnerables y
27 necesitados. Los invito estimados regidores y regidoras a trabajar en equipo por el bien de Escazú y
28 el bienestar de miles escazuceños que han depositado su confianza en nosotros y que tienen la
29 esperanza de consolidar con su ayuda un cantón con más justicia social. Los invito estimados
30 regidores y regidoras a estar por encima de cualquier interés individual o partidista defendiendo los
31 intereses de los ciudadanos escazuceños. Los invito estimados regidores y regidoras a ejercer un
32 control político constructivo y propositivo, que le aporte al progreso de Escazú.

33
34 Max, Amalia, Diana, Ana Cristina, Ana, Marcelo, Juan Carlos, Rosemarie, Ivon, Pedro, Ricardo,
35 Marcela y Kenneth, tenemos una responsabilidad, la gran oportunidad y el inmenso privilegio de
36 servirle al pueblo Escazuceño, que en nosotros han confiado. Espero fervientemente, y estoy
37 profundamente convencida, que una vez que terminemos este período, al mirar atrás podremos decir
38 “cumplimos”.

39
40 A este sueño nuestro, forjado por los visionarios escazuceños de ayer, por los escazuceños de hoy que
41 creen en su tierra y por los sueños que tendrán nuestros hijos, nietos quiero invitar a los escazuceños
42 a seguir trabajando, para que sigamos orgullosos de este hermoso regalo que nos ha dado Dios. Me
43 refiero a mi querido Escazú”.

44
45 **Inciso 15. Saludo de la Vice Presidente Municipal electa.**

46

1 La regidora Ana Cristina Ramírez considera que en su discurso la Presidente Municipal ha expresado
2 el sentir de todas las fracciones que conforman este Concejo Municipal. Manifiesta que ahora se tiene
3 la tarea y la oportunidad de sacar al cantón adelante, aunque reconoce que quienes recién dejaron sus
4 cargos ya hicieron mucho en ese sentido. Señala que los regidores tienen una enorme responsabilidad
5 que cumplir, velando por que su gestión se oriente única y exclusivamente a buscar el beneficio del
6 pueblo y a satisfacer las necesidades de este cantón, que son muchas. Recordando el refrán que dice
7 que “*quien no vive para servir no sirve para vivir*”, hace un llamado a los regidores a poner en primer
8 lugar los intereses de la comunidad, poniendo su labor en las manos de Dios para que la labor de
9 estos seis años sea fructífera y que los vecinos de este cantón vengan a este salón a agradecerles y no
10 a reclamarles.

11
12 **Inciso 16. Acto Cultural a cargo de la Escuela Municipal de Música.**

13
14 La Orquesta de Violines de la Escuela Municipal de Música interpreta los temas “*Canon*”, del
15 compositor alemán Pachelbel, y “*Can Can*” del la ópera “Orfeo en los infiernos” del compositor
16 alemán Offenbach.

17
18 **Inciso 17. Retiro del Pabellón Nacional y de la Bandera de Escazú.**

19
20 Retiro del Pabellón Nacional y de la Bandera de Escazú, a cargo de los jóvenes Bryan Zúñiga
21 Corrales y Jimena Marín León, estudiantes del Liceo de Escazú. Ejecución musical a cargo del
22 Ensamble de Violines de la Escuela Municipal de Música, bajo la dirección del Prof. José Julián
23 Granados Fernández.

24
25 **Inciso 18. Cierre de la Sesión Especial por parte de la Presidente Municipal electa.**

26
27 Se concluye el orden del día y se cierra la sesión a las trece horas con diez minutos.

28
29
30
31
32
33 **Lic. Max Gamboa Zavaleta**
34 **Presidente Municipal provisional**

35
36
37
38
39 **Srta. Luisiana Toledo Quirós**
40 **Presidente Municipal**

41
42
43 **Licda. Ana Parrini Degl Saavedra**
Secretaria Municipal

hecho por: hpcs